

# Brasil pide lucha contra el comunismo

Río de Janeiro, octubre 31. (AP). (Por Eduardo Gallardo). El nuevo ministro del ejército, general Fernando Belfort Bethlem, exhortó hoy a sus subordinados militares a "ofrecer nuestras vidas, si fuera necesario en la lucha contra el comunismo".

Bethlem instó también a los militares a mantener su unidad y reiteró la adhesión militar al presidente Ernesto Geisel.

El enfático pronunciamiento anticomunista de Bethlem se produjo en un discurso en Porto Alegre, Río Grande Do Sul, donde era comandante militar hasta que hace tres se-

manas, fue designado ministro del ejército en reemplazo del general Sylvio Frota, quien fue destituido sorpresivamente por Geisel.

Frota, considerado uno de los principales exponentes del ala militar de derecha de línea dura, emitió al abandonar el cargo una enérgica declaración de crítica al gobierno de Geisel, al que acusó de "criminal complacencia con la infiltración comunista".

Bethlem pronunció su discurso en las últimas horas de la noche del sábado, pero el texto sólo fue difundido ampliamente hoy.

La mayoría de los observadores interpretó

Pasa a la página 57



BELLEZAS. Londres, Oct. 31 (AP). Tres bellezas que compiten por el título de Miss Mundo 1977 llegaron hoy a Londres. Son ellas: Magaly Varela Rivera, de El Salvador; Maria Marlene Villela, de San Pedro Sula, Honduras; y Beatriz Obregón Lacayo, de Managua.

## Termina breve reacción de la Bolsa de Valores

Nueva York, Oct. 31 (AP). Terminó hoy la breve reacción de la Bolsa de Valores, provocada por el promedio más bajo de las acciones Dow Jones en dos años el martes pasado.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales, que provocó la reacción cuando bajó de 800 brevemente el martes pasado, avanzó consistentemente hoy antes de volver a bajar.

Pero entre las acciones negociadas en la Bolsa de Nueva York las bajas y las alzas estuvieron niveladas durante la mayor parte del día.

Los analistas atribuyen parte del debilitamiento a las preocupaciones

Pasa a la página 66

## E. U., Gran Bretaña y Francia contra sanciones a Sudáfrica

Naciones Unidas, octubre 31. (AP). Los Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia anticiparon hoy que vetarían en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas tres resoluciones africanas que reclaman sanciones económicas y otras medidas restrictivas contra Sudáfrica. La votación está prevista para las últimas horas de hoy. El anuncio se produjo luego de que diplomáticos occidentales y de naciones negras africanas concluyeran una maratónica negociación sin alcanzar un acuerdo sobre la manera de censurar al régimen sudafricano de minoría blanca por sus recientes acciones represivas contra sectores que se oponen a su política de discriminación racial.

Los tres grandes de occidente, juntamente con Canadá y Alemania Federal, abogan por un embargo sobre la venta de armamentos al régimen de Pretoria, mientras que las otras naciones del Consejo, integrado por 15 miembros, reclaman sanciones de mayor alcance.

Los diplomáticos estadounidenses aún mantienen la esperanza en la posibilidad de un acuerdo de último momento en torno de una resolución auspiciada por Washington que prevé un embargo de seis meses sobre la entrega de armamentos a Sudáfrica.

## MAPEP abogará por aumentos limitados en precios petróleo

Beirut, octubre 31. (DPA). La Organización Árabe de Países Exportadores de Petróleo (MAPEP) abogará por un aumento limitado de los precios del petróleo para el próximo año de modo que no ocasione un nuevo desequilibrio de la economía mundial. Según se supo, estos diez países prepararán próximamente un esquema conjunto de política de precios que será presentado en la conferencia ministerial de la "Organización de Países Exportadores de Petróleo" (OPEP) que se celebrará el próximo mes de diciembre en Caracas.

De acuerdo con un portavoz de la empresa "MAPEP", la cuestión de los precios no será tratada con la intención de aumentar los precios, pero los países petroleros árabes tienen que tomar medidas para afrontar la creciente disminución de sus ingresos por la venta de su petróleo ante el aumento de los precios de todos los bienes de exportación de los países industrializados.

También la cuestión de reemplazar el dólar como base de evaluación por los derechos especiales de giro del Fondo Monetario Internacional será decidida antes de finalizar el año.

El secretario estadounidense del Tesoro, Michael Blumenthal, abogó la semana pasada en Kuwait, Arabia Saudita e Irán para que los países petroleros sigan manteniendo el dólar como base de evaluación, que no retiren sus inversiones en dólares en Estados Unidos y que decidan en lo posible una moratoria de los precios.

## Libre mercado de Libra impide aumento de precio del café

Londres, octubre 31. (AP). La decisión británica de permitir la libre fluctuación de la libra esterlina impidió que continuara aumentando el precio del café y en general determinó una caída de aproximadamente el cuatro por ciento en los metales no ferrosos y otras materias primas. La libra esterlina, al disponer el gobierno que su cotización surgiera del libre juego del mercado, trepó hoy hasta un top de 1.84 dólares para estabilizarse en 1.830 hacia el mediodía. Luego de cerrar a 1.772 el viernes último.

También hacia el mediodía de hoy, su devaluación respecto de una serie de monedas líderes —en términos proporcionales al intercambio comercial de sus respectivos países con Gran Bretaña— había llegado a 64.3 contra los 62.3 registrados al cierre del

Pasa a la página 66

## OLP exige documento común árabe para reunión de Ginebra

El Cairo, octubre 31 (DPA). Una conferencia de la Organización de Liberación de Palestina (OLP) con los gobiernos de tres Estados árabes directamente enfrentados a Israel —Egipto, Siria y Jordania—, con el fin de elaborar un documento común para una segunda conferencia de paz en Ginebra propuso hoy la OLP a la Liga Árabe. La propuesta fue presentada al secretario general de la Liga Árabe, Mahfuf Riad, por Said Kamal, jefe adjunto de la sección política de la Comisión ejecutiva de la OLP.

El documento sobre una segunda conferencia de Ginebra presentado por los E. U. y aceptado

por Israel fue rechazado por la "OLP" porque no incluye a la Organización de Liberación de Palestina como participante en la conferencia.

Según trascendió en medios bien

Pasa a la página 66

## Montoneros se descentralizan por seguridad, señala Ejército

Buenos Aires, octubre 31. (AP). (Por Oscar J. Serrat). De acuerdo con un documento capturado difundido por el ejército, la organización guerrillera "Montoneros" habría resuelto una máxima descentralización de su actividad por razones de seguridad, dejando a sus jefes zonales de nivel intermedio la iniciativa de futuras acciones terroristas. No existen datos oficiales, pero se calcula que entre 6.000 y 7.000 miembros de los "Montoneros" y del "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP) han sido muertos o capturados en los últimos 20 meses.

El ERP, de extracción trotskista, ha dejado prácticamente de existir como grupo guerrille-

ro organizado, luego de haber sido durante años la organización terrorista mejor montada de la Argentina. Los "Montoneros", vinculados con la izquierda peronista, conservan en cambio ciertas estructuras, pero sus efectivos han quedado reducidos a

Pasa a la página 66



SUB-SECRETARIA. Bonn, Oct. 31 (DaD). Hildegard Hamm-Brücher de 56 años, subsecretaria federal de Asuntos Exteriores. Primera mujer con tan alto rango en un gobierno de Alemania Federal.



PUENTE RECONSTRUIDO. Haiphong, Vietnam, destruido durante la guerra y reconstruido a principios de este año. Los vietnamitas utilizan un puente provisionalmente.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 65